

AFIRMA EL PRESIDENTE

Urge invertir en acciones contra el cambio climático, después será tarde

POR BERTHA BECERRA

ENVIADA

JIUTEPEC, Mor.- Es el momento de invertir como naciones y como humanidad en acciones concretas contra el cambio climático antes de que sea demasiado tarde, alertó el presidente Felipe Calderón al inaugurar la Tercera Reunión Preparatoria del Foro de las Grandes Economías sobre Energía y Clima.

Destacó que otro paradigma a romper es que la tarea de luchar contra el cambio climático sólo corresponde a los países desarrollados, industrialmente poderosos o suficientemente ricos. "No es así y no lo concebimos así en México y por eso aún en el año que enfrenta el mayor impacto económico negativo derivado de la recesión internacional, se invierte en la lucha contra el cambio climático y asumió el compromiso de reducir unilateralmente 50 millones de toneladas de bióxido de carbono al año de sus emisiones.

Recalcó que es un compromiso, el primero que de manera numérica, clara y concreta asume un país en desarrollo.

Ante el secretario ejecutivo de la Convención Marco de las Naciones Unidas para el Cambio Climático, Ivo de Boer; el asistente del presidente de los Estados Unidos para el Foro de las Mayores Economías y

copresidente de la Reunión, Michael Forman, ministros, secretarios de Estado y representantes de las principales economías del mundo y participantes de Alemania, Australia, Brasil, Canadá, China, Corea del Sur, Dinamarca, Estados Unidos, Francia, India, Indonesia, Italia, Japón, Reino Unido, Rusia, República Checa,

Suecia, Sudáfrica y la Unión Europea, el primer mandatario, reconoció además:

Que en este año de recesión internacional, en el año en que por primera vez se alinearon todas las estrellas, pero en contra del mundo, por vez primera en que todas las economías, por lo menos de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE), mostrarán sin excepción signos negativos, es un año complejo para intentar e iniciar acciones resueltas contra el cambio climático.

También destacó que el establecimiento de la corresponsabilidad entre los países va a ser todavía aún más difícil; porque si en tiempos de bonanza es difícil establecer compromisos con costos económicos, lo será más aún en tiempos de recesión y estancamiento, pero tienen que asumirse.

